
VERBALE DEL 20/09/2023

Riunione del Consiglio del 20/09/2023 ore 17.00
Accesso da remoto: https://meet.jit.si/ordinedegliingegneri%2020-09-2023

PRESENTI: Rossi, Cervoni, Petrini, Buschiazzo, Rolando, Peirano
ASSENTI: Savini
COLLEGATI DA REMOTO: Scala, Boeri

ORDINE DEL GIORNO
1. Approvazione verbali sedute precedenti;
2. Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, esoneri, situazione morosi, terne collaudatori;
3. A.N.A.C: determinazioni in materia di anticorruzione e trasparenza;
4. Formazione;
5. Congresso nazionale - Catania 2023;
6. Celebrazioni dei 100 anni degli Ordini professionali;
7. FROIL e Fondazione degli Ordini degli Ingegneri della Liguria per la Cultura: novità e deliberazioni in

merito
8. Proposta convenzione Analist Group;
9. Varie ed eventuali.

  * * *

1. Approvazione verbali sedute precedenti
Il verbale del 30/08/2023 della seduta del Consiglio redatto in bozza e messo a disposizione
dei Consiglieri nel cloud dell’Ordine viene approvato all’unanimità diventando definitivo.
Il Consiglio trasmette il verbale alla Segreteria per la relativa archiviazione.

2. Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti, esoneri, situazione morosi, terne collaudatori
DELIBERA 58/2023 - riduzione quota Ferrua Curzia
La collega ha chiesto riduzione della quota il 26/01/2023 data la nascita della figlia avvenuta il
giorno il 17/07/2022.
La richiesta è stata negata dato il ritardo per cui rinnova la richiesta per l’anno 2024, che viene
accordata

DELIBERA 59/2023 Serina Antonino
Data la richiesta di iscrizione e la documentazione prodotta, il Consiglio ne delibera l’iscrizione
con il numero 582A

3. A.N.A.C: determinazioni in materia di anticorruzione e trasparenza
Non essendo presente il delegato Ing. Savini non si evidenziano novità sull’argomento

4. Formazione continua DELIBERA 60/2023
● Proposta Trezzi su corsi sulla sicurezza impianti elettrici

Riesaminata la proposta il Consiglio opta per l’apertura di una pre-iscrizione per n.2
giornate offrendo uno sconto nel caso di sicrizione a n.2 giorni

● Corso Tecnostrutture a Loano
La proposta viene approvata

● Why Bio a Savona
La proposta viene approvata

● Antincendio (referente Ing. Petrini)
I corso sono già stati approvati e le comunicazioni agli altri ordini sono state effettuate
dall’Arch. Muratorio. Il responsabile scientifico sarà l’Ing. Petrini

● Licord già approvato controllare date
Vi sono problemi di data sarà riprogrammato nell’anno 2024

● Scuola Edile (referente Ing. Peirano)
I corsi saranno programmati nell’anno 2024



● Formazione sulla deontologia
E’ organizzata a novembre dall’ordine di Genova presso l’Università, che ha chiesto che un
consigliere faccia un intervento. l’Ing. Petrini dà la propria disponibilità.

5. Congresso nazionale - Catania 2023
Per motivi personali l’Ing. Cervoni non potrà partecipare al Congresso. La prenotazione sarà
volturata all’ Ing. Scala.

6. Celebrazioni dei 100 anni degli Ordini professionali - Commissione
Il preventivo di spesa per l'intervento della tomba ing. Pietro Agosti: “levigatura tomba con
trattamento più pulizia di fondo con sgrassanti professionali ed eventuale levigatura con
trattamento della statua euro 1.800.00 finita”. Data la somma si decide di reperire altri
preventivi (riferimenti sig. Russo e Marangon).
Si stabilisce di reperire sponsor dell’evento.
La scuola Alberghiera ha dato la disonibilità per il proprio servizio ma non potrà offrite le

stoviglie.
7. FROIL e Fondazione degli Ordini degli Ingegneri della Liguria per la Cultura: novità e

deliberazioni in merito
Il Presidente illustra lo stato della Fondazione che ha approvato il bilancio dopo il congresso.
La Froil ha organizzato un incontro fissato per il 5 ottobre presso la Regione in merito alla
Manutenzione degli alvei alcuni iscritti il cui nominativo non è ancora determinato.

8. Proposta convenzione Analist Group;
E’ stata proposta una convenzione che comprende alcuni programmi a prezzo scontato. Ciò
senza oneri per l’Ordine. Si approva.

9. Varie
Si stabilisce di donare alla scuola secondaria di primo grado I.C. Sanremo Ponente

Plesso di Coldirodi i seguenti cespiti:
● 1 fotocopiatore Panasonic fp-7824
● 1 scanner HP g2710
● 1 pc
● 1 monitor
● 2 tastiere
● 1 macchina da scrivere Splendid Olympia
La Camera di Commercio ha chiesto un referente delle professioni tecniche da inserire

in una consulta e si è proposto il Commercialista Dott. Orengo

Il Segretario La Presidente

(Ing. Giuseppe Cervoni) (Ing. Stefàna Rossi)


